



3 Pièces

69 m²

Réf. ISL/TG/11985/V

895 000 €

Paris 5^{ème}

Appartement à vendre (75005)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

5ème limitrophe 6ème, dans un bel immeuble XVIIe dont la façade et la cage d'escalier sont classées, un appartement calme et ensoleillé situé au 4ème étage sans ascenseur, d'une surface loi Carrez de 67,64 m2. Il comprend une grande entrée avec un espace bureau, un séjour plein ouest baigné de soleil comprenant une grande alcôve pour accueillir un lit d'appoint, une chambre avec dressing, une grande cuisine dinatoire, une salle d'eau et des toilettes indépendants. Possibilité de faire 2 chambres. L'appartement a conservé les éléments d'époque qui en font tout le charme : belle hauteur sous ...

5th arrondissement, near the 6th arrondissement, in a beautiful 17th century building with listed facade and staircase, a quiet, sunny apartment on the 4th floor (no elevator), with a loi Carrez surface area of 67.64 m2. It comprises a large entrance hall with an office area, a sunny west-facing living room with a large alcove for an extra bed, a bedroom with dressing room, a large kitchen/diner, a shower room and separate toilet. Possibility of making 2 bedrooms. The apartment has retained all the period features that make it so charming: high ceilings (3.20 m), floor tiles, moldings and ...

DISTRICT ILE SAINT LOUIS

31 RUE DES DEUX PONTS - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

